

Los colegios confían en el PP para buscar soluciones a los problemas más acuciantes de médicos y enfermeros

El presidente del Consejo General de Colegios de Médicos, Juan José Rodríguez Sendín, y el presidente del Consejo General de Enfermería, Máximo González Jurado, han dejado todos los problemas emergentes de ambos colectivos profesionales que representan en manos del Partido Popular.

DIARIO MEDICO. A.S.L. | 27/06/2011 00:00

Sea porque piensan que la llegada del principal partido de la oposición al Gobierno central está más cerca, sobre todo después de los resultados de los comicios autonómicos, o porque no ven atendidas sus solicitudes en el Ministerio de Sanidad, el caso es que Rodríguez Sendín y González Jurado confían plenamente en la intercesión de la ex ministra Ana Pastor para solucionar los principales temas que mantienen la expectación de las corporaciones: la colegiación obligatoria, la reforma estructural del SNS y el ansiado Pacto de Estado por la Sanidad.

En el caso de la adscripción forzosa a los colegios profesionales ha sido el propio presidente del PP, Mariano Rajoy, el que la ha respaldado, ya que, como ha dicho Pastor, "la colegiación es la mejor garantía de los principios éticos y profesionales de todos los trabajadores sanitarios". Los médicos y los enfermeros han sido recibidos por los diferentes ministros de Sanidad de la presente etapa socialista y sus reivindicaciones han sido escuchadas, sin embargo ambos colectivos consideran que no se están teniendo en cuenta sus recomendaciones en cuestiones que ellos consideran claves para su futuro profesional. Desde el principio del mandato de Rodríguez Zapatero han encontrado eco a sus demandas en la oposición, sobre todo en el grupo parlamentario popular y en CiU.